

Impugnarán el proceso interno del PAN, por violencia política de género

+ La ex diputada federal María Elena Chávez Palacios, encabezó este martes una conferencia de prensa, para denunciar violencia política de género por parte de Anuar Azar Figueroa, diputado plurinominal en la LXII Legislatura.

Mucio Gómez Reyes

La Tribuna del Estado de México.

María Elena Chávez Palacios, exdiputada federal y aspirante a la presidencia estatal del Partido Acción Nacional (PAN) en el Estado de México, denunció ser víctima de violencia política de género, por parte de Anuar Azar Figueroa, quien busca

para participar en la elección para la renovación de la dirigencia estatal del PAN, le ha sido impedida, por intereses absolutamente machistas.

Actualmente, en el proceso interno para la renovación de la dirigencia estatal del PAN, priva la transparencia, consideró la ex diputada federal, quien va a impugnar el proceso interno del PAN, ante el Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM), porque un grupo de panistas machistas, le impiden participar por ser mujer, violando sus derechos políticos consagrados en la Constitución Política.

La reelección de Anuar Azar Figueroa al frente del CDE del PAN, es lamentable, porque durante su gestión ha sido el responsable de una de las derrotas más significativas en toda la historia electoral reciente, pues el blanquiazul ha perdido prácticamente todo el poder político.

Chávez Palacios añadió que la actual dirigencia del PAN, ha privilegiado las candidaturas para las familias de los mismos políticos de siempre, han tomado decisiones que han debilitado su estructura, y credibilidad ante la sociedad, incluyendo la asignación de las diputaciones plurinominales a personajes, que desde su punto de vista, no han demostrado merecer dichas posiciones políticas, la verdadera militancia panista, se siente ignorada, marginada y violentada en sus derechos más elementales.

Durante la reciente inauguración del comité regional panista, impusieron una política de represión contra quienes se atrevieran a criticar al actual liderazgo, e incluso los amenazaron con ser enviados a la

Comisión de Orden, algo que además de absurdo es totalmente incoherente con los principios partidarios del PAN y llamó a la militancia en el Estado de México, a adoptar una postura crítica frente a la situación actual del partido político, que ha sido reducido a una oposición débil, por intereses económicos y políticos.



reelegirse en el cargo y además arribar a la próxima LXII Legislatura local como diputado local plurinominal.

La ex diputada federal María Elena Chávez Palacios, encabezó este martes una conferencia de prensa en conocido restaurante de Toluca, para manifestar ante medios de comunicación ahí reunidos, que su intención de registrarse